

nachgeschenkt

von Stefan Inführ

ottakring.red@bezirkszeitung.at



Top 3 Lieder

Beim Arbeiterliedersingen im Club International verblüffte das Künstlerduo Sacher/Bergmeister vor allem mit einem breiten Spektrum an Liedern. So wurden neben Klassikern wie „Bella Ciao“ auch weniger bekannte Arbeiter- und Revolutionslieder dargeboten. Die Top 3 der Lieder des Abends:

1. **Die Gedanken sind frei.** Volkslied mit über 200-jähriger Geschichte.
2. **Lied des einfachen Menschen.** Eines von Jura Soyfers Meisterstücken wurde bereits von den Schmetterlingen interpretiert
3. **Lidice Lied.** Teil der Koloman-Wallisch Kantate von Bertold Brecht



Deni Stubenvoll und Maureen Zivny.



Gesundheitstrio: Belicic, Kabacinski und Hansinger.

Gesundheitstag an der VHS

(us) Zum ersten Mal fand am 27.1. ein Tag der offenen Tür zum Thema Gesundheit mit vielen Programmpunkten speziell für Frauen an der VHS Ottakring statt.

Neben kostenlosen Hörtests, die vor allem von den jugendlichen Besuchern genutzt wurden, gab es Präventionsgymnastik gegen Osteoporose, Luna und Hormon Yoga, entspannende Massagen und Meditation. „Es ist dies ja eine Premiere für uns und unsere BesucherInnen. Dafür war das Publikumsinteresse erstaunlich gut“, erklärten übereinstimmend **Deni Stubenvoll**, pädagogische

Assistentin an der VHS sowie Disponentin dieses speziellen Aktionstages und Direktorin **Michaela Judy**. Auch die Kursleiterinnen **Margit Kummer**, **Claudia Knief** und **Bodana Kabacinski** hatten Grund zur Freude: Ihre Kurse im kommenden Sommersemester sind bereits gebucht. Das aktuelle Kursprogramm gibt es auf www.vhs.at/ottakring.



Fotos (3): Swennen

Die Expertinnen Margit Kummer und Claudia Knief.

Arbeiterliedersingen im 16.

(si). Ein interessanter Abend mit Arbeiter- Revolutions- und Frauenliedern ging im Cafe Club International in der Payergasse über die Bühne. Zwar nicht zum lautstarken Mitsingen, jedoch zum Mitsummen war etwa Ex-Sozialminister **Erwin Buchinger** in das Ottakringer Lokal gekommen. Ebenso Parteikollegin **Zeynep-Ilkim Erdost**, die die herzlichsten Grüße von Bezirksvorsteher **Franz Prokop** (SP) ausrichtete. Ottakring sei stolz auf kulturelle

Veranstaltungen wie diese, so die junge Bezirksrätin. Die musikalische Darbietung erfolgte durch die routinierten Arbeiterlieder-Interpreten **Angelika Sacher** (Gesang) und **Klaus Bergmeister** (Keyboard). **Beate Krempe** und **Walter Csuvala** trugen mit Collagen zum Erfolg des Abends bei.



Arbeiterlieder-Fans: Bezirksrätin Erdost und Erwin Buchinger.

Fotos (3): Inführ



Künstler-Trio: Sängerin Sacher, Keyboarder Bergmaier und Walter Csuvala.



Vom Gesang Angelika Sachers waren die Besucher restlos begeistert.